

ELTERNRAT

PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Grosse Freude: 2. Platz für unser Lesecafé bei der KEO-Preisverleihung 2024!

Was für ein Abend voller Freude, Anerkennung und Stolz! Am Montag, den 10. März wurde die KEO-Preisverleihung für Elternratsprojekte 2024 gefeiert – und wir, der Elternrat der Primarschule Hausen am Albis, waren mit dabei.

Die Vorstellung der verschiedenen Projekte zeigte, mit wie viel Herzblut Elternräte in ihren Schulen aktiv sind. Jedes einzelne Projekt verdiente Anerkennung, und es war inspirierend zu sehen, wie vielfältig das Engagement in unserer Region ist.

Mit unserem Herzensprojekt, dem Lesecafé, konnten wir die Jury begeistern und erreichten unter acht eingereichten Projekten den fantastischen 2. Platz!

Das Lesecafé ist ein Projekt für alle Klassenstufen, an dem Kinder mit Unterstützung von Lesehelfenden wie Eltern, Grosseltern, Gotti/Götti etc. sich gegenseitig spannende Geschichten vorlesen und so die Lesekompetenzen und vor allem auch die Freude am Lesen weiter stärken.

Wir danken der KEO für diese wertvolle Anerkennung und natürlich allen, die unser Lesecafé möglich machen – der Schule, den



Lehrkräften, den unterstützenden Eltern und vor allem den begeisterten Kindern. Diese Auszeichnung ist ein grosser Ansporn für uns, das Projekt weiterzuführen und noch viele schöne Lesemomente zu schaffen.

Ever Elternrat
Primarschule Hausen am Albis